



MATEO INURRIA
ESCUELA DE ARTE
DE CÓRDOBA



[Departamento de Extensión Cultural y Promoción Artística].

PROPUESTAS FACTOR WOW 2020 [Sostenibilidad desde el diseño y las artes Plásticas]

Una edición más, la Escuela de Arte Mateo Inurria (Córdoba) celebra sus jornadas EL FACTOR WOW, dedicadas este año a la sostenibilidad desde el arte y el diseño. El asunto de la sostenibilidad ecológica y social viene siendo una cuestión protagonista en la actualidad, por ello se ha planteado un programa de ponencias y talleres que se celebrarán los días 18, 19 y 20 de febrero en el C3A (Centro de Creación Contemporánea de Andalucía) y la Escuela de Arte Mateo Inurria, a través de los cuales trataremos de aproximarnos a sus problemáticas, aristas y posibles soluciones.

Desde las arquitecturas efímeras, reciclables y “ocupables” de Santiago Cirugeda, al proyecto colectivo de investigación cultural y medioambiental de Basurama, hasta las propuestas de repoblación y sostenibilidad ciudadana del pueblo malagueño de Genalguacil, EL FACTOR WOW pretende en su edición 2020 abordar desde múltiples perspectivas y lugares cómo el arte y el diseño se están enfrentando a los numerosos retos que hoy día plantea la ecología y la convivencia social.